

*

No contéis los votos sino después de haberlos pesado.

ROUSSEAU (Siglo XVIII).

*

La experiencia ha probado que sería preferible atenerse a la minoría; lo cual sería bastante natural, pues hay pocos espíritus justos y una infinidad de falsos.

MONTESQUIEU (Comienzos siglo XVIII).

*

Por todas partes el error domina y se siente feliz y confortado al saber que tiene a la mayoría de parte suya.

GOETHE (Fin siglo XVIII).

*

El menor de los inconvenientes de las discusiones públicas sobre las cuestiones de gobierno, es que esparcen más dudas que luz.

LAMENNAIS (Comienzos siglo XIX).

*

No se es nunca mayoría impunemente.

COUSIN (Primera mitad siglo XIX).